Wintersaison beendet: Von der Stockhalle aufs Fußballfeld

Pomperlbuam belohnen treue Stockschützen mit Fußballkarten – Starkbierfest am kommenden Samstag

Bad Griesbach. Freikarten für das Bundesliga-Topspiel des FC Bayern gegen Borusssia Dortmund verteilte Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner beim Abschluss-Stockschießen des Bavernfanclubs. "Damit belohnen wir unsere fleißigen Vereinsmitglieder für ihre Teilnahme beim Stockschießen". erklärte er. Denn während der Wintermonate treffen sich die Mitglieder des Bayern-Fanclubs jede Woche in der Stockschützenhalle. ietzt zum letzten Mal in dieser Saison. Eine Freikarte zum Spitzenspiel samt Busfahrt ging an Rudi Frankenberger aus Karpfham, der bei jedem Stockschießabend mit dabei war. Eine weitere ging an Ge-



Der Präsident Manfred Wagner (li.) und Vize Hans Fischer (r.) freuen sich mit den Gewinnern der Freikarten Georg Ehrenthaler (2. v. li.), Fritz Sebele

org Ehrenthaler aus Oberreuthen, der 17 Mal dabei war. Und für 16-

(3. v. li.) und Rudi Frankenberger.

maliges Teilnehmen erhielt auch Fritz Sebele eine Freikarte für das

- Foto: red

Spiel des FC Bayern gegen Leverkusen. Und so konnte Sebele gleich am nächsten Tag, im Übrigen zum ersten Mal, die Allianz-Arena miterleben. Mit ihnen freuen sich auch Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner und Vize Hans Fischer. Das Vorstandsduo sprachen allen für die rege Teilnahme ein herzliches Dankeschön

aus.
Nun gehen die Pomperlbuam-Stockschützen bis zum 6. November in die Sommerpause. Nächster Höhepunkt im Kalender ist das Starkbierfest am Samstag, 22. März, in der Stockhalle. Karten gibt es noch bei Silvia Wagner unter № 08532/3378. − red